



Sortie du 22 septembre 2024 en forêt de Villefermoy au Carrefour du Ru Guérin

La pluie qui était annoncée a probablement limité les ardeurs de nos adhérents mais comme à l'AMF on essaye d'organiser au mieux, en fait, on n'a pas eu une goutte jusqu'à ce qu'on se sépare en milieu d'après-midi. Nous étions 22 participants, exclusivement de l'AMF. A notre entrée en forêt, quelqu'un est sorti avec un panier de trompettes des morts ce qui était encourageant mais sans doute avait-il pillé le coin car il y en a eu de trouvées, mais en petite quantité. D'ailleurs je constate que tous les coins à trompettes que je connaissais ne produisent plus (et j'ai rencontré plusieurs personnes ayant fait le même constat). Sur les réseaux sociaux, beaucoup se vantent d'en trouver mais où se cachent donc ces nouveaux spots ? Après la prospection nous avons déposé nos récoltes puis avons pu pique-niquer au sec, avec la convivialité habituelle et sommes passés à la présentation /détermination



pour enregistrer 119 espèces amenées sur table ou vues sur le terrain. Pour la deuxième fois consécutive nous avons la girolle améthyste ([*Cantharellus amethysteus*](#)).



A noter qu'avant de se quitter, quelqu'un nous a rapporté de magnifiques faux clitocybes lumineux ([*Ompalotus illudens*](#)) champignon très toxique, déjà trouvé à Villefermoy l'an passé.

Denis Lecarpentier